
市長とのおしゃべり会 会議録 

日 時 令和６年７月１４日（日） １３時３０分～１４時３０分 

場 所 碧南市役所 談話室４ 

出席者 
申込団体 子供たちの未来を考える会 人数 １７人 

碧南市 小池市長、学校教育課長 

テーマ 子育てと教育について 

(概要) ・小中学校の校則（ルールやきまり）の見直しについて 

要旨 

 

 時代の変遷を受けて、小中学校の校則やルールの見直しについて意見交換を行うこと

で、これからどのように向き合っていくべきかについて考える機会とした。 

 

 

 主な意見は以下の通り 

 

（子供たちの未来を考える会） 

・服装や頭髪などの校則やルールがどのような意図で定められているか疑問がある。 

・学校によって校則が違うことがあるので、市で統一することはできないだろうか。 

・校則等について話し合いの場をつくってみてはどうだろうか。 

・児童生徒にもアレルギーやきつい匂いがだめな子もいるので、相手のことを知ること  

 が大切だと思う。 

・自分たちも謙虚な姿勢で相談を持ちかけていけるとよいかもしれない。 

・生徒会主体で取り組むべき。 

 

（市長総括） 

・それぞれが相手を理解しようとすることが大事である。 

・個人の希望や思いだけでなく、さまざまな人のことを考えながら対話をしていけると 

よい。 

 

（対話の様子） 

・多くの参加者が活発に意見をしていた。 

・さまざまな立場の参加者により、自分と異なる考えに触れる機会になった。 

 


